

介護、福祉、相続などみなさんの疑問にお答えします♪



はーい！！！
どうなさいましたか？

先日、路上を歩いていたら空から落ちてきたヘビが頭に直撃した!?企画室の黒田です。

これは金運アップの兆しかと思い、初めてロト6にチャレンジしてみましたが残念な結果でした…。

先日、ミニセミナーにてエンディングノートについて学ぶ機会がありました。

エンディングノート=遺言と捉えてしまいそうになりますよね。



いろんな種類があり
迷っちゃいますね。
自分に合ったものを
選んで下さい♪

エンディングノートには決まった書き方がない、法的拘束力もありませんが遺言のように無効になることもありません。自分の希望や考えを自由に書くことができる特徴です。

エンディングノートがあれば、もし自分に何かあった時に家族の「困った、どうしよう…。」を軽減する意味でも大きな役割を果たすかもしれません。

日々の暮らしの中で、改めて人生を振り返る機会はそうそうあるものではないと思いません。エンディングノートを使って自分の歴史を知ることで、忘れかけていた幸せのタネを見つけられるかもしれませんね！



エンディングノートは書店で販売されたり、インターネット上に公開されていることがあります。エンディングノートは「1回書いたら終わり」

ではなく、常に訂正や更新が必要なものなので、薄くてシンプルな物から始めて数年おきに記載内容や使うノートを見直していくといいですね！

大切な人への
メッセージを残します。

みんなのらくがき帳

～編集部からの
自由コラムへ

今季が一番大好きな松山です。

山の新緑が気持ちいい季節に息子と二人でおでかけ。地元勝山の恐竜博物館敷地内にあるディノパークは息子のお気に入りの場所。大好きな恐竜に囲まれてご満悦。

その後、石川県白山市の白峰温泉へ。

今年開山1300年になる靈峰白山を眺めながら露天風呂でのんびり♪

男二人でいい休日が過ごせました！



恐竜の迫力に大興奮！

発行 TASSAY 「誰に心を寄せるか社。
株式会社タッセイ

2017年5月25日発刊

Vol.032号



タッセイ通信

「建材」と「愛」をお届けするタッセイの「人柄」を見せる情報誌



三代目奮闘記



皆様、こんにちは！5月は家族の誕生日が続いたタッセイ3代目副社長の田中陽介です。

おかげ様で息子は4歳に、僕は37歳になりました。



誕生日ケーキに喜ぶしま親子♪

最近感心したことひとつ。4月から幼稚園に入園した息子の晴成（はるなり）はまだお箸が上手く使えません。食事ではサポート箸なるものを使ってみるのですが、次のステップに進もうとするとやはり難しく

「上手に食べれない」とすぐに拗ねてしまいます。

それが、幼稚園の給食が始まつてしまふと一変。「ぼく新しいお箸使いたい！」と言いました。話を聞いてみると「幼稚園のおともだちといっしょだからー」と。

ほう、友達には負けたくないか。よし、やってみようか！と新しいサポート箸を渡したところ、何と、あっという間に使えるようになりました！



福井商工会議所による取材の様子

親が寄りそって根気強く教えることはもちろん大事ですが、タイミングや何より本人の「頑張りたい！」という気持ちで子どもは短期間でグッと伸びるものなんだなあと感心しました。仕事も一緒。大人も負けちゃいられませんね！

息子は将来コーヒー屋さんになりたい、と言ってますが(笑)この先どんな未来が待っているか、とても楽しみです！

あつ！そんな親バカ日記だけじゃなく、会社の事も書かないと。光栄なことに福井の6500事業所に配布される福井商工会議所の会報5月号中小企業の人材採用シリーズ①「企業実践編」に、タッセイの採用の取組みを掲載していただきました。しかも表紙にまで！新入社員のみんなもいい笑顔をみせてくれています。このありがたい機会を、皆さんにもお知らせしたく同封させていただきました。どうか、お読みいただけたら幸いです。

株式会社タッセイ
代表取締役副社長 田中陽介



今月号は、
編集長 松山が松タモリに変身♪
愉快にインタビュー

普段は聞けない！？あんなこと♪こんなこと♪

TASSAY テレフォンショッキング

平成29年4月入社 新入社員女性3名 初☆お披露目



名前
いしかわ
石川 真実
所属
福井ハウジング営業部
自己PR
元気!120 パーセント!!



名前
やまだ
山田 桃子
所属
福井ハウジング営業部
自己PR
マイペースなところ



名前
はなた
花田 愛梨
所属
経営企画推進室
自己PR
マイペースなところ

※3人を動物にイメージしてみました。

タ：タッセイ通信今月号は、4月に入社したばかり福井本社の女性新入社員3人をご紹介したいと思います！

三人：よろしくお願ひします♪

タ：それではさっそく、就職活動でたくさんの会社を見てきた

中でどうしてタッセイに入社しようと決めたんですか？

石：私から話してもいいですか？私はもともと営業の仕事が

したくて、営業職メインで探していました。女性営業を募集している会社はもちろんたくさんありました。

タッセイのことは合同企業説明会で女性営業職を募集していると知りました。もともと私のあまり知らない業界だったので、良く話を聞いてみると女性営業は私たちの代からだということを知り、新しいことが好きな性格なので自分たちで一から作り上げることができることにやりがいを感じ、タッセイに入社を決めました。

タ：一から作り上げることは結構大変なことだけど、それを魅力ととらえることが出来るって素敵なことだね♪

花：私は最初は事務職を希望していました。タッセイのことは合同企業説明会で知り、一次選考の時に金沢支店に行き、職場の雰囲気の良さを実感しました。

それに新しい部署を検討中と副社長に聞いて、とてもワクワクすることを覚えています。もともと事務職希望ですが、経理の仕事に加え広報や人事、後々には経営管理にも関わることが出来ることに興味とやりがいを感じています。



インタビューに答える石川さん

タ：新しい部署だし、仕事時間を作ればどう有効活用していくの
かも花田さん次第だから、楽しみだね。

山：私は、なんとな～く（笑）ていうのは言いすぎですけど、

ファーストコンタクトでこの会社好きだな～って感じました。

合同企業説明会でのキットカットにも釣られちゃいました♡（笑）

それに洋服のコーディネートをすることが好きでそういう仕事に惹かれしていましたが、副社長の話や社員の方の話を聞いて一生で一回の家づくりのコーディネートをしてみたい！お客様と一緒に喜びを共感したい！という思いが強くなりタッセイに入社を決めました(*^_^*)

タ：さすが！山田さんワールド炸裂してるね！（笑）ありがたいことに社内の雰囲気がいいということはよく言って頂けるからこちらとしてもすごく嬉しいな♪では、実際入社してみての感想と今後の抱負をお願いします。

山：各部署の研修を受けて、やっぱり働く環境の良さと雰囲気の良さを感じました。ギャップゼロです♪

正直、初の女性営業ということで不安たっぷりです。まずは当たり前にできることをできるようになる！

その後私たち女性にしかできないことをやりたいです。まだそれがどんなことなのか想像もつきませんが、

初の女性営業なので私たちがいくらでも道を切り開いて行けると考えています！男性の営業の方を焦らせるぐらい頑張ります！まだまだ先ですが、お客様にあの子に頼んでよかった！と言って頂けたところを妄想してます♡（笑）

花：自由な社風だと感じました。細かい規則などあったりするのかなと思っていたが、個人に委ねられている部分が多く、それでいて社員の一人一人が会社の色に合わないことはしていない。自由なのにブレないというところがかつっこいいですね♪私も自分の色を出していけたらいいなと思っています。今年の新入社員は女性営業やTATTなど挑戦が多いので、私が係わる経営企画推進室もみんなに負けず支えることができるよう頑張ります。

しばらくは総務経理の基本を教えて頂けるということなので、訪れるお客様に笑顔での接客を心がけます。

石：私も笑顔で頑張ります！（笑）女性の営業もいいじゃん！とお客様からはもちろんのこと、社内の皆さんからも思ってもらえるように努力します。この次の後輩女性営業が増えるかは私たち次第なので女性営業をもっと増やせるように一日一日を大切に女性らしさを忘れず頑張ります！

タ：3人とも今後のビジョンがすごい明確！これからも活躍に期待しています！



新入社員のみなさん、お忙しいところ、ありがとうございました！
来月は、小松支店新入社員の岡田将吾さんです！



インタビューに答える山田さん（左）と花田さん（右）

